Suchen





HOME
AKTUELLES
THEMEN
TERMINE
KAMPFKÜNSTE
ADRESSEN
AGENTUR
SHOP
UNTERNEHMEN
KONTAKT

## Zwei Bündner Weltmeister an der Tae Kwon-Do WM in England



Marc Adank, Renato Marni, Adrian Spitzer (r)

Letztes Wochenende fand in Birmingham (England) die 8. Weltmeisterschaft von Tae Kwon Do International, statt. An diesem Grossanlass nahmen über 2'000 Kämpfer aus 40 Nationen teil.

In der Nationalen Indoor-Arena verfolgten während zwei Tagen, mehrere tausend Zuschauer, die spektakulären Kämpfe und Vorführungen. Es wurden die Disziplinen "Kampf", "Formen (auch Tul genannt)" und "Bruchtest" ausgetragen. Das Niveau und die Ansprüche an dieser Weltmeisterschaft war sehr gross, wünschte doch jeder Teilnehmer einen prestigeträchtigen Titel nach Hause bringen.

Das schweizerische National-Kader wurde durch den Trainer Renato Marni (Schwarzgurt 5. Dan), aus Davos, angeführt. Renato trat im Bereich "Bruchtest mittels Handkante" an. In dieser Kategorie werden nur Schwarzgurte ab 1. Dan zugelassen. In mehreren Runden mussten die Kandidaten verschiedene Bretter mit der linken und rechten Hand zerschlagen. Im Schlussgang konnte sich Renato dank gezielter Technik durchsetzen und verdient den Weltmeister-Pokal entgegennehmen.

Zu weltmeisterlichen Ehren kam auch der Davoser Adrian Spitzer. Adrian kämpfte sich in seiner Kategorie (gelbe Gurte) nach vorne und erreichte das Finale. Im Finalkampf traf er auf einen routinierten Engländer, den er nach einem harten Fight besiegte. Er wurde als neuer Weltmeister in seiner Kategorie ausgerufen. In der gleichen Kategorie war auch Marc Adank, Davos, gestartet; er erreichte nach einigen Runden den ausgezeichneten 3. Rang und konnte die Bronzemedaille entgegennehmen.

Weiter nahmen an dieser Weltmeisterschaft noch mehrere Damen, Herren und Kinder in verschiedenen Disziplinen teil; sie konnten sich dank guten Leistungen jeweils im vorderen Mittelfeld platzieren.

Das Nationalkader konnte sich mit den Spitzen des Tae Kwon Do International austauschen und mit verschiedenen englischen Instruktoren trainieren und so die Kenntnisse in der Kampfkunst Tae Kwon Do weiter ausbauen und vertiefen. Diese Erfahrungen können nun an die Schüler in



Benutzername:

Passwort:

Anmelden











der Schweiz weitergegeben werden.

Bericht: rm Bild: rm

## Alle News per Newsletter | RSS-Feed | Handy-SMS

zurückk | Begriff nachschlagen

Home | Sitemap | Suche | Impressum | Drucken

Diese Seite versenden nach Oben

